

# *Cubanas se impusieron en Batalla de América de ajedrez*

---



La Habana, 25 abr (JIT) El equipo de Cuba se impuso en la primera semana del torneo Batalla de América de ajedrez, convocado solo para mujeres y como iniciativa para mantener activo el deporte en tiempos en que el aislamiento social es la mejor medicina contra la pandemia de la COVID-19.

Un total de 26 jugadoras, todas las de la preselección nacional y varias juveniles y escolares, defendieron los colores de la Isla en una cita convocada para jugarse por la plataforma digital lichess.com y que esta vez tuvo la participación de nueve elencos.

Las antillanas completaron 289 puntos y contaron con el mayor aporte de la holguinera Lisandra Llaudy, capaz de sumar 41 unidades con el sistema de que cada victoria equivale a par de rayas y se premian con una las tablas.

Para la campeona nacional Lisandra Ordaz fue el mérito de segunda mejor anotadora con 38 unidades, mientras otra de Pinar del Río, la recién estrenada mamá Yerisbel Miranda, anclaba tercera en el apartado individual con 31.

La cita –según explicó el entrenador Aramis Álvarez– se jugará cada jueves y siempre se tendrá como un certamen independiente, de ahí que sus alumnas ya acumulen un primer cetro.

En esta ocasión se presentaron nueve conjuntos, pero no se descarta que la cifra aumente para las siguientes jornadas porque como es lógico crecerá la divulgación y el interés por medirse con conocidas jugadoras de la región.

Tras Cuba se ubicaron ahora Colombia con 253 puntos y Panamá con 184. El resto de la clasificación se completó así: Chile (179), Venezuela (176), República Dominicana (154), Costa Rica (91), Honduras (70) y Nicaragua (41).

Esta modalidad de juego por internet, con partidas a tres minutos, se ha convertido en la más popular manera de mantenerse activos en medio de la actual situación del planeta.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/220875-cubanas-se-impusieron-en-batalla-de-america-de-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**